

Wir trauern um unseren Schachfreund Heinz Lammers

Geschrieben von: Andreas Knospe

Donnerstag, den 20. März 2014 um 18:42 Uhr



Wir müssen von unserem langjährigen Vereinsmitglied Heinz Lammers, der am 16. März 2014 im Alter von 86 Jahren verstorben ist, Abschied nehmen.

Heinz war seit 1977 Mitglied der Schachabteilung, hatte bis nach der Jahrtausendwende aktiv an Mannschafts-kämpfen und danach bis 2008 noch an internen Turnieren teilgenommen. Auch darüber hinaus blieb er uns als passives Mitglied treu und nahm immer noch mit Freude an Vereinsfeiern teil.

Wir werden ihn immer in guter Erinnerung behalten.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Frau Helga und seiner Familie